



20.05.2017

Betriebsgruppe TRANSA-Spedition Hagen gegründet



Unter großer Beteiligung der EVG-Mitglieder ist am 20. Mai 2017 die Betriebsgruppe TRANSA-Hagen gegründet worden.

Einstimmig wurde **Henning Groß** (Bild unten rechts) zum Vorsitzenden gewählt. Ihm zur Seite steht **Klaus Sirk** als

Stellvertreter. **Andrea Heggemann** wird die Finanzen der Betriebsgruppe verwalten. Die Schriftführung übernimmt **Karin Jägermann**. Die Bereiche: Tarifpolitik übernimmt **Michael Ulrichs**, Beamtenpolitik **Susanne Brink** und Sozialangelegenheiten **Seven Hartmann**.

Die Betriebsgruppe wird durch **Sabrina Ulrichs** und **Kai Schöne** als Beisitzer/in unterstützt.

Christian Drelmann (Bild unten links), EVG-Geschäftsstellenleiter Hamm, gratuliert dem neugewählten Gremium herzlich und freut sich auf die nun folgende Zusammenarbeit.

Wir leben
Gemeinschaft